

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis data penelitian serta pembahasan mengenai Pelaksanaan Program Bantuan Stimulan Perumahan Swadaya (BSPS) dalam meningkatkan Kesejahteraan Masyarakat di Kabupaten Pandeglang, maka peneliti memperoleh kesimpulan yaitu sebagai berikut :

1. Pelaksanaan program BSPS di Desa Ciherang dengan Nilai Bantuan Rp. 17.500.000 per-penerima bantuan sudah dilaksanakan dengan baik sesuai dengan tahapan dan peraturan Pemerintah. Pelaksanaan Program Bantuan Stimulan Perumahan Swadaya (BSPS) dalam meningkatkan Kesejahteraan Masyarakat di Kabupaten Pandeglang yaitu Perencanaan, Pelaksanaan Kontruksi dan Pelaporan. Pelaksanaan kontruksi di Desa Ciherang adalah dengan memasang pondasi batu kali, sloff, kolom, dinding, kusen pintu dan jendela, ring balk, atap serta pemasangan MCK sebagai akses sanitasi masyarakat guna memenuhi unsur kesehatannya. Pelaporan sebagai bentuk pertanggungjawaban kegiatan kepada PPK didampingi oleh Fasilitator Lapangan. Hasil Pelaksanaannya sangat baik dengan

memperhatikan struktur konstruksi bangunan agar kuat dan nyaman untuk ditempati masyarakat.

2. Dampak Kesejahteraan dari program BSPS di Desa Ciherang yaitu dengan terpenuhinya kebutuhan akan perumahan maka masyarakat penerima bantuan dapat memenuhi kebutuhan dasar hidup lainnya seperti pendidikan, kesehatan atau peningkatan kualitas sandang dan pangannya sehingga hal itu meningkatkan mutu atau taraf hidupnya. Selain itu, dengan dimilikinya rumah yang layak huni maka akan meningkatkan kualitas keamanan, kesehatan lingkungan dan secara psikologis berdampak pada peningkatan rasa percaya diri dan tentunya juga meningkatkan status sosialnya. Dan untuk jangka panjang akan menurunkan angka kemiskinan. Dimana dari semua dampak tersebut merupakan faktor-faktor yang menjadi syarat terwujudnya kesejahteraan masyarakat. Sehingga dapat peneliti simpulkan bahwa program BSPS di Desa Ciherang berdampak terhadap peningkatan kesejahteraan masyarakat.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan hasil penelitian, maka dapat diajukan beberapa saran terkait pelaksanaan program Bantuan Stimulan Perumahan Swadaya (BSPS) di Desa Ciherang sebagai berikut:

1. **Bagi Pemerintah** diharapkan kegiatan BSPS dimulai dari tingkat pusat sampai Masyarakat agar menjalankan tugasnya masing-masing sesuai dengan apa yang telah ditetapkan sehingga tahapan-tahapan yang dilaksanakan sesuai dengan pedoman pelaksanaan program, pencairan dana bantuan serta upah harus tepat pada waktunya agar program terlaksana dengan baik dan program BSPS ini benar-benar menyentuh kepada masyarakat berpenghasilan rendah serta dapat mensejahterakan kepada masyarakat dalam menempati tempat tinggal yang layak.
2. **Bagi Masyarakat** diharapkan agar selalu ikut serta dan berpartisipasi dalam setiap tahapan kegiatan program BSPS, usulan kegiatan hendaklah lebih melihat apa yang memang dibutuhkan masyarakat bukan melihat dari apa yang diusulkan pemerintah setempat saja, sehingga program tidak mengena kepada masyarakat berpenghasilan rendah namun hanya dinikmati oleh sebagian masyarakat saja. Setelah pelaksanaan kegiatan selesai dilaksanakan maka dilakukan pemeliharaan sehingga hasil program bisa dimanfaatkan secara terus menerus oleh masyarakat.
3. **Bagi Peneliti** selanjutnya perlu dilakukan analisis lebih mendalam mengenai analisis program Bantuan Stimulan Perumahan Swadaya

dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat di Desa Ciherang Kecamatan Picung Kabupaten Pandeglang. Mampu menggali informasi yang lebih mendalam terkait program Bantuan Stimulan Perumahan Swadaya tersebut, karena pada umumnya pemerintah enggan untuk terbuka dan memberikan informasi kepada peneliti.